

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 10.05.2019

Verkehrswende jetzt einleiten – Vorfahrt fürs Rad 5 – Endlich Radstreifen für die Lindwurmstraße

Antrag

In der Lindwurmstraße werden Radstreifen auf Kosten von Fahrstreifen und ggf. notwendige Abbiegespuren auf Kosten von Kfz-Stellplätzen erstellt.

Begründung:

Die Lindwurmstraße ist seit Jahren in der Diskussion. Die Gehsteige und die Radwege sind für die heutigen Anforderungen viel zu schmal. Radstreifen auf der Fahrbahn ermöglichen breitere Gehsteige, die den Einzelhandel stärken und die Radstreifen bieten mehr Komfort und Sicherheit für den Radverkehr.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Paul Bickelbacher, Herbert Danner, Anna Hanusch, Katrin Habenschaden

Mitglieder des Stadtrates